

jueves 3 de julio de 2025

## La Laguna ofrece alternativas de ocio saludable con el proyecto 'La Laguna+Joven'

*El programa, financiado por la concejalía de Educación y Juventud y coordinado por Cruz Roja, dinamizará las tardes estivales en los barrios de La Cuesta y Taco*



Con la llegada del mes de julio, el Ayuntamiento de La Laguna ha puesto en marcha el proyecto 'La Laguna + Joven', una iniciativa piloto impulsada por la concejalía de Educación y Juventud y coordinada por Cruz Roja que tiene como principal objetivo ofrecer a la juventud del municipio una alternativa de ocio saludable, divertida y enriquecedora durante todas las tardes del verano.

La iniciativa se desarrollará principalmente en los barrios de La Candelaria en La Cuesta y San Jerónimo en Taco, en colaboración con iglesias y colectivos juveniles de ambas zonas, y contempla una programación diversa que combina actividades lúdicas, educativas y creativas, con el fin de conectar a los jóvenes, fomentar estilos de vida saludables y promover la participación social desde un enfoque comunitario.

El concejal de Educación y Juventud, Sergio Eiroa ha señalado que “el verano es una oportunidad para encontrarnos, para divertirnos y también para crecer. Con este proyecto queremos que todos los jóvenes de La Laguna tengan alternativas de ocio, cuenten con espacios de referencia, lugares donde poder expresarse y compartir”. El edil ha agradecido el trabajo de Cruz Roja y de los colectivos implicados en cada uno de los barrios.

“La Laguna + Joven es mucho más que una oferta de actividades. Es una apuesta por el bienestar emocional, la convivencia y la cohesión comunitaria. Queremos que los jóvenes se sientan parte activa de su entorno y que encuentren en su barrio oportunidades para desarrollarse y disfrutar de un ocio sano y accesible”, añadió Eiroa.

El proyecto incluye la realización de talleres, encuentros, dinámicas de grupo y actividades al aire libre, y se implementa mediante una metodología de trabajo en calle, cercana y participativa. Además, se contempla la detección de posibles situaciones de vulnerabilidad para su derivación a los recursos municipales correspondientes.

Desde el Ayuntamiento se anima a todos los jóvenes del entorno a acercarse, participar y hacer de este verano una experiencia inolvidable. La programación completa se difundirá a través de los canales de Cruz Roja y de los colectivos juveniles colaboradores.

